**MEXICO INFORMA** MX

0







# Puebla, Informe con sabor Barroco

por <u>Mexico Informa</u> | Sep 15, 2025 | <u>Al Momento</u>, <u>José Antonio Chávez</u>, <u>Opinión</u> | <u>0</u> Comentarios

Le comenté en días pasados que el estado de Puebla se está transformando para bien de sus residentes, con la recuperación de dineros que se estaban tirando a los bolsillos de empresarios vividores de las pasadas administraciones. Una de las recuperaciones más significativas, entre otras fue el museo Internacional del Barroco, que mantenía una mega-deuda de pagos, por el contrato desde 2016 al 2039 superior a 500 millones de pesos de abono anual de la deuda de 10 mil millones de pesos.

Bueno, el gobernador Alejandro Armenta decidió poner fin a esa deuda que estaba beneficiando a los particulares con una afectación mayúscula a los poblanos. Pago, anticipado dos mil millones y recupero ese museo que ahora es propiedad de los poblanos.

Esas buenas noticias fueron la base que recibieron a la Presidenta Claudia Sheinbaum que visitó Puebla para rendir su informe, ante unos 35 mil poblanos en la gira que realiza por el país.

Desde el Centro Expositor, la señora Presidenta informó sobre las acciones realizadas en la entidad durante el primer año de su administración.

Y comprometió, que se construirán 60 mil viviendas por parte del Infonavit, para familias que ganen menos de dos salarios mínimos, así como 10 mil por cuenta de Fovissste. En este marco, detalló que 168 mil 620 familias poblanas disminuyeron la deuda que existía en créditos de vivienda.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA

0

15/09/2025

SECCIÓN

**OPINIÓN** 



MEXICO INFORMA. MX

Qué decir del estado que Sheinbaum señaló que se eligió como sede del proyecto para diseñar el primer auto eléctrico mexicano denominado "Olinia". Uno de los compromisos que dejaron buen sabor de boca, como ha ocurrido en otras entidades, fue que los 217 municipios en Puebla, contarán con un Centro LIBRE para prevenir la violencia contra las mujeres.

En su oportunidad, el gobernador Alejandro Armenta, reconoció el apoyo de la Presidenta y que en todas las áreas de su gobierno, Puebla participa y de manera especial en la seguridad y protección de las y los poblanos.

Están trabajando para el circuito de vía terrestre que recorrerá el estado y conectará los municipios con el estado vecino. Esa obra permitirá detonar la economía por la comercialización de productos de la entidad.

En visita de la Presidenta por Puebla, un estado que lleva ventaja en la disputa para alcanzar el triunfo para realizar el Tianguis Turístico en el 2027, después de Acapulco en 2026, también recibió el reconocimiento de los sectores económicos-empresariales.

Armenta se ha consolidado, en este su primer escaso año de su gobierno, por haber dado un avance importante en sanear las finanzas del estado con la recuperación de obras y proyectos contratados con dineros que descalabraban al erario.

### EL MALEDUCADO REY DEL ACORDEON

Tache por su falta de educación al ministro presidente, Hugo Aguilar. En el 178 Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes, en el Castillo de Chapultepec, a invitación de la Presidenta Claudia Sheinbaum, a los presidentes De los dos Poderes, el Legislativo y el Judicial, cuando el presentador daba a conocer la presencia de la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista, Kenia López, todos, absolutamente todos aplaudieron, menos el ministro que estaba a su lado y en condiciones hasta incomodo. Pero cuando surgió el nombre de la presidenta del Senado, la morenista, Laura Itzel Castillo, casi brincaba de gusto. Ahora sí que aplica, sin duda que la justicia es para todos, menos para la oposición. Qué dirían Ricardo Monreal y el senador de moda por "La Barredora", Adán Augusto de esta descortesía.

## SER CLAUDISTA PARA SER EMBAJADOR

El gobernador de Durango, Esteban Villegas se puede adelantar que ya afianzó, sino una Embajada si un Consulado al termino de su sexenio en el 2027 al igual que los gobiernos priistas que traicionaron su partido y sus gobernantes que

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

0

**MEXICO INFORMA** MX

15/09/2025



los llevaron al cargo y que, a cambio de entregar sus estados hoy gozan de impunidad y de esos cargos diplomáticos.

**OPINIÓN** 

Desde luego que no ha sido gratis que pueda asegurar esos cargos exclusivos de la diplomacia, no, al contrario, tuvo que recurrir a gritar a los cuatro vientos y a todo pulmón, ante los duranguenses, en la visita que realizó la Presidenta Claudia Sheinbaum, que aunque él es priista, que está convencido que es totalmente "Claudista". Así o más claro.

## CORRE GOBER EL MEDIO MARATON QUE ARRANCÓ EN PALENQUE

Con la ultra-maratonista rarámuri, María Lorena Ramírtez, el gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez se acompañó para recorrer el medio maratón que arrancó en Palenque, denominado México Imparable que se realizará en cuatro entidades:

El 14 de septiembre, ayer, fue en Chiapas, el 7 de diciembre se realizará en la Ciudad de México, el 22 de marzo del 2026 en Oaxaca y el 7 de junio del 2026 en Chihuahua.

Esta iniciativa que promueve el gobierno de México, tiene el propósito de dar visibilidad a los pueblos originarios, activar la economía local y posicionar al país como un destino cultural y para el deporte. Miles de corredores del país, se dieron cita y le dieron color a esa entidad del sureste mexicano que además dejaron una buena derrama económica.

La ruta fue extraordinaria, pues disfrutaron senderos rodeados del canto de las aves, la energía de la selva y la mística de la gran cultura maya. Romel Pacheco, aplaudió y reconoció a los corredores, pues con ello también se promovió el turismo y enaltecer la herencia cultural maya ante México y el mundo.

#### **RECHAZAN UTOPIA EN LAS AGUILAS**

En la Ciudad de México, se desarrolló una consulta ciudadana en Las Aguilas, para conocer si los residentes de esa alcaldía, Alvaro Obregón que gobierna Morena, acepta o no, la destrucción del Parque Japón o Las Aguilas, para construir un Centro de Utopia de la jefa de gobierno, Clara Brugada.

La votación fue desbordada en contra, a ver si el partido oficial no sale que tiene otros datos y le da palo para imponer proyectos en contra de la voluntad de los residentes.

https://mexicoinforma.mx/puebla-informe-con-sabor-barroco/